

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères entame une visite en Allemagne*

---



La Havane, 9 mai, (RHC/PL).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a entamé aujourd'hui une visite officielle en Allemagne.

Son programme comprend outre les conversations officielles avec son homologue allemand, Frank-Walter Steinmeier, des entretiens avec d'autres responsables du gouvernement.

Les relations entre Cuba et l'Allemagne se développent de façon positive et de grandes perspectives s'ouvrent à la multiplication des échanges économiques mutuels.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92918-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-entame-une-visite-en-allemande>



**Radio Habana Cuba**